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		Abstract

		French Abstract: Analyse des murales et des graffiti des grandes villes contemporaines comme l’une des expressions baroques de notre communication quotidienne. Cette interprétation considère tant l’aspect de rupture que la peinture baroque a représenté que son ostentation vivace par rapport à l’équilibre et aux harmonies de la Renaissance. Ainsi ces nouveaux "fresques éphémères" -  en renonçant aux formes bureaucratiques de la communication usuelle -  suggèrent un  message rituel qui va représenter à la fois des tâches de couleur, des affirmations violentes et imposées, un narcissisme ambivalent, mais aussi une rupture affichée par rapport à l’équilibre néo-libéral des marchés de l’art. Une nouvelle forme de communication nomade, c’est-à-dire l’une des expressions par lesquelles on essaye de gouverner la multiplicité irréductible de la vie urbaine contemporaine. Toujours pour faire face - au moins pour un instant - au flux ininterrompu et trop souvent incohérent des informations qui nous traversent.  

English Abstract: Analysis of the phenomenon of graffiti analysis in contemporary cities as one of the baroque expressions of our daily communication. This interpretation looks at the breaking ostentation aspect of the Baroque painting compared to the harmony of the Renaissance. So these new urban "ephemeral frescoes" - by waiving the conventional bureaucratic forms of communication - suggest a ritual message that will represent both color patches, violent and imposed affirmations, ambivalent narcissism, and also display a rupture compared the neo-liberal market of art. The sanctions often lead to confirm the challenge dimension that accompanies the action of the graffiti. The laws aimed at reducing damages (e.g. those governing the use of solvents for painting ) while useful definitely not solve the problem: drawing techniques, color mixing and even other support materials multiply to fool those rules. It is a new form of mobile communication, that is to say, one of the expressions by which some "interstitial" practices try to manage the irreducible multiplicity of contemporary urban life, in order to face - at least for a moment - the uninterrupted and too often inconsistent flow of information we experience. 
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